
Beantwortung der Anfrage der Fraktion DIE LINKE. vom 07.03.2019 zum Thema 

"Nähere Informationen und Entwicklung der Studie zur Überwaldbahn" 

(TOP 1.2.15) 

 

 

Frage 1: 

Was wird konkret bei der Studie betrachtet und mit welchem Ziel? 

 

Antwort: 

Ziel der Studie ist die Untersuchung einer möglichen Reaktivierung der Überwaldbahn. 

Aktuell wurde in diesem Rahmen eine Fahrplanstudie in Auftrag gegeben. Die 

Fahrplanstudie soll Ergebnisse liefern, ob und in wie fern eine Betriebskonzeption der 

Überwaldbahn mit dem jetzigen Betriebskonzept der Weschnitztalbahn in Einklang zu 

bringen ist.  

 

 

Frage 2: 

Wer ist an der Studie beteiligt und wer nimmt welche Bewertung vor? 

 

Antwort: 

Beauftragt mit der Durchführung der Studie ist Herr Dipl.-Ing. Marcus Hellwig. Die 

Fahrplanstudie wurde an die Deutsche Bahn vergeben. 

 

 

Frage 3: 

Wann wurde die Studie in Auftrag gegeben und wann liegen die Ergebnisse vor? 

 

Frage 4: 

Wie ist der aktuelle Sachstand der Studie, bzw. welche Zwischenergebnisse sind 

zu verzeichnen? 

 

Antwort: 

Die Studie wurde im Juni 2018 in Auftrag gegeben. Die Fahrplanstudie wurde im 

Februar 2019 als Teilergebnis der Untersuchung in Auftrag gegeben. Die Ergebnisse 

der Fahrplanstudie werden bis Juli 2019 erwartet. Aktuell liegen noch keine relevanten 

Ergebnisse vor, die für eine Reaktivierung sprechen würden.  

 

 

Frage 5: 

Ist es vorgesehen, die vollständigen Ergebnisse als Handout zu verteilen? 

 

Antwort: 

Die Kreisgremien werden über die Ergebnisse zu gegebener Zeit informiert. 


